

Kreisverband der Vereinten Kleintierzüchter Unterer Neckar

Kreiskaninchenschau KV Unterer Neckar

Am Wochenende 15./16.01.2011 fand die Kreiskaninchenschau mit angeschlossener Kreisjugendschau des KV Unterer Neckar im Züchterheim in Neckarsulm statt.

Zahlreiche Züchter aus Nah und Fern konnten wir im Züchterheim begrüßen und diese trugen auch zu einer gelungenen Kreisschau bei.

Die Preisrichter Gerhard Schulz, Stefan Naser und Atilla Cala richteten nach dem ABC-System. Das anspruchsvolle Richtsystem für Richter, Zuträger und Organisatoren hat sich voll rentiert. Die Kaninchen, Hühner und Tauben unserer Jugendsparte wurden von Zuchtfreund Friedhelm Schweickert bewertet.

Mit der Vergabe von 19 vorzüglich haben die Preisrichter die sehr gute Zuchtarbeit der Züchter für die deutsche Rassekaninchenzucht honoriert.

Es gab keine Anhäufung von Zuchtgruppen in einer Rasse und einem Farbenschlag, was sicherlich dem Gesamteindruck der Schau ein positives Flair gab.

Vielfach ist es dem Besucher - dem Nichtzüchter – lieber, wenn die Ausstellung abwechslungsreicher ist.

1.Kreisvereinsmeister wurde Z 346 Herbolzheim mit 1446 Punkten.

Rassemeister wurden:

Schmiech, Günter Deutsche Riesen wildfarben
Sailer, Klaus Alaska
Krauter, Willi Hasenkaninchen rotbraun
Allmannsberger, Karl Deutsche Kleinwider weiß
(Rotaugen)
Walter, Karlheinz Wiener wildfarben
Marbach, Kai Satin-Thüringer
Schlund, Horst Rote Neuseeländer
Müßig, Gerald Helle Großsilber
Hopfhauer, Franz Perlfeh
Weißmann, Günter Luxkaninchen
Bischoff, Helmut Kleinsilber gelb
Heinrich, Matthias Kleininchilla
Walter, Karlheinz Kastanienbraune Lothringer
Keßler, Walter Kleinsilber havannafarbig
Müller, Oswald Lohkaninchen schwarz
Schlund, Horst Zwergwider wildfarben
Walter, Karlheinz Hermelin Rotaue
Sendelbach, Walter Farbenzwerge weißgrannen,
schwarz
Sendelbach, Walter Farbenzwerge weißgrannen, blau
Winter, Maria Gelb-Rex
Knoll, Rudolf Castor-Rex



Rassejugendmeister wurden:

Volpp, Dominik Havana
Döhler, Kim&Nick Kleinsilber, gelb
Aslantas, Levin Hermelin RA
Knotz, Laura Hermelin BA





Lukas und Moritz Holl, Levin Aslantas und Florian Knotz zeigen ihre Tieren.

Eine Ära geht zu Ende. Zuchtfreund Klaus Sailer hört nach 60 zig jähriger Alaskazucht mit dem Züchten auf. Auf Vereins-, KV-, LV-, Club und Bundesebene wurden seine Tiere oftmals mit den höchsten Auszeichnungen prämiert. Ich bedanke mich hier nochmals für das aufopferungsvolle Engagement mit seiner Frau für die Rassekaninchenzucht, für die jahrelange Tätigkeit im Verein und im Kreisverband. Unterstütze uns weiterhin mit deinem Fachwissen und mit deinem Besuch bei unseren Schauen, bleibe uns noch lange mit deiner Frau erhalten.

Mit der Preisverteilung ging die Kreiskaninchenchau zu Ende. Besonders haben sich die Jungzüchter darauf gefreut.

Gute Zucht allen Kaninchenzüchtern
Rammler Hoch euer Knotz Werner



1. Kreisvorsitzender der Vereinten Kleintierzüchter KV Unterer Neckar

[zurück](#)